

lunes 6 de julio de 2020

# ACTIVIDADES REFRESCANTES PARA TODA LA FAMILIA



Dentro de la programación del verano se han celebrado los Juegos de Agua, una refrescante actividad mediante la que familias enteras han disfrutado de un divertido rato bajo el agua con animación y globos.

El alcalde, Francisco Molina, acompañado de la delegada de Participación Ciudadana, Marga Beltrán y el delegado de Cultura, Jesús Macarro, han participado en esta celebración, que ha recorrido varias calles del pueblo, por las que un camión regaba a los pequeños, a los que se ofrecían globos de agua para jugar y aliviar la mañana de calor.

Música y ritmo con chorros a los que al final se sumaron también los adultos.